

# KRASS Leitbild

## Unsere Vision: Bildungsgerechtigkeit!

Da Kreativität die Superkraft ist, die Kinder im Übermaß haben, setzen wir dort an: Kunst öffnet Türen und hilft Kindern dabei, einen erfolgreichen Bildungsweg zu gehen.

Aus kriminalpsychologischer Sicht gilt:

Durch kulturelle Bildung empowerte Kinder werden selbstbewusster.

Selbstbewusste Kinder sind weniger anfällig dafür, Opfer von Straftaten zu werden. Selbstbewusste Kinder lernen, NEIN! zu sagen, lassen sich nicht von falschen Vorbildern zu kriminellen Handeln verleiten.

Selbstbewusste Kinder können mit Konflikten kommunikativ-konstruktiv umgehen und sind weniger gewalttätig. Dies - und eine nicht quantifizierbare Reduzierung der (gesellschaftlichen) Folgekosten - verdeutlicht die hohe kriminalpräventive Wirkung, die unsere Angebote haben.

Wir inspirieren kleine Köpfe, damit ihre Kreativität geweckt wird und ins Unendliche wächst. Für ein fröhliches Leben, das unsere Vorstellungskraft sprengt.

## So ist KRASS:

### Unsere Mission: Kreative Entfaltung für alle Kinder dieser Welt!

Deshalb sind wir ein Verein, der sich in der Kulturellen Bildung einsetzt. Das ist für uns der direkteste Weg, um Kindern einen Zugang zu ihrer Kreativität zu ermöglichen. Wir möchten, dass Kinder aus allen gesellschaftlichen Schichten Theater, Kunst und Kultur erleben und beleben dürfen. Deshalb fangen wir bei den Schwachen an. Zielgruppe der Projekte sind sozioökonomisch benachteiligte oder aus unsicheren Lebensumfeldern stammende Kinder und Jugendliche. Bei KRASS erziehen wir nicht - wir beflügeln. Deshalb gibt es bei uns keine Erzieher:innen, sondern professionelle Künstler:innen, Pädagoginnen und Therapeut:innen mit Herz.

Wir erwecken kreative und soziale Kompetenzen in den Kindern, die sie für ein glückliches Leben vorbereiten. Und weil Kreativität noch schöner wird, wenn verschiedene Köpfe zusammenkommen, ist unser KRASS-Team genauso bunt, wie die Kinder, die wir unterstützen. Wir kooperieren mit professionellen Partnern, weil wir es ernst meinen und Verantwortung übernehmen, gemeinsam mit Flüchtlingsheimen, privaten und öffentlichen Bildungseinrichtungen, Kinderkliniken, Jugendfreizeiteinrichtungen und Unternehmen.

In Deutschland und in der ganzen Welt.

Willkommen bei uns.



# Unsere Werte:

**Wir haben eine Leidenschaft für unsere Vision und für Menschen. Das soll spürbar sein. In unserem Umgang mit Kindern, Förder:innen und untereinander. Unsere Werte sind uns deshalb wichtig.**

## Kreativität

Kreativität ist das Herz unseres Handelns. Wir glauben an Kreativität als Superkraft in jedem Menschen. Kreativität wecken ist für uns das Mittel, um benachteiligten Kindern ein glücklicheres Leben zu ermöglichen. Trotzdem ist Kreativität für uns kein hartes Geschäft, das Kriterien erfüllen muss. Wir lieben den spielerischen Umgang mit Kreativität in unseren Kindern und unserem Verein. Damit wir alle bei KRASS ins Unfassbare wachsen können.

## Offenheit

Ideenkraft kennt keine Grenzen. Über alle Gesellschaftsschichten, Herkunft oder Alter beschäftigen sich Menschen gerne mit Kreativität. Wir sprechen offen jede Zielgruppe an. Ob Kinder oder Eltern, die unsere Angebote wahrnehmen wollen, Förder:innen, die uns unterstützen wollen oder Helfer:innen, die mitmachen wollen. Wir reden immer persönlich und freundlich mit Jedem. Unsere Offenheit ist für uns Voraussetzung, um auf unsere Herausforderungen, die beste Lösung zu finden.

## Toleranz

Bei KRASS sind wir untereinander Kolleg:innen und Freunde. Wir verhalten uns so im Umgang unter uns, mit unseren Kindern und darüber hinaus. Wir respektieren den Menschen, schätzen sein Können und akzeptieren die Unterschiede. Toleranz ist die Voraussetzung für Verstehen und gemeinsames Verständnis. Deshalb beziehen wir klar Position gegen Aggressivität, Gewalt, Fremdenfeindlichkeit und Sexismus. In erster Linie sind wir Vorbilder für unsere Kinder und so sollten wir uns immer verhalten.

## Nähe

Die persönliche Nähe, die Gemeinschaft und das ungezwungene und achtsame Miteinander sind unsere Stärken. Wir machen die Nähe spürbar: Alle Interessierten empfangen wir mit offenen Armen, stellen uns und unseren Verein vor und laden Menschen ein, Teil unserer Gemeinschaft zu sein. Wir ermöglichen ihnen einen interessanten Umgang mit der eigenen Kreativität. Mitarbeiter:innen, Förder:innen und Familien sind ein Teil von uns. Sie bekommen immer eine persönliche Zuwendung und Ansprache. Bei uns gewinnt das Du gegen das Sie und die Empathie gegen das Förmliche.

## Spaß

Kinderaugen sollen bei uns groß bleiben. Deswegen gibt es bei uns keinen Zwang. Wir lassen den Kindern ihre Individualität beim Malen und beim Theater spielen. Unsere Künstler:nen helfen, inspirieren und coachen, denn wir kritisieren nicht. Wir schaffen lieber Freiräume und wecken Potenziale.

## Verantwortung

Hohe Professionalität in jedem Bereich zeichnet uns aus. Wir sind uns unsere Verantwortung für den korrekten Umgang mit Kindern bewusst. Wir finalisieren 2023 unser Kinderschutzkonzept. Bei uns funktionieren die Dinge: im Großen, im Kleinen und im Ganzen. Wir legen uns persönlich ins Zeug und suchen immer die beste Lösung mit den richtigen Partnern.

